



Pressemitteilung

Starke Partnerschaft für die Sparkassen: Akademien im Saarland und Baden-Württemberg kooperieren

Saarbrücken / Stuttgart, 27. Mai 2025: Die Akademie der Sparkassen-Finanzgruppe Saar und die Sparkassenakademie Baden-Württemberg gehen künftig gemeinsame Wege. Durch die Kooperation erweitern beide Akademien ihr Leistungsangebot und schaffen neue Möglichkeiten für die Weiterbildung von Sparkassenmitarbeitenden.

Gemeinsame Veranstaltungen und erweiterte Angebote

Im Rahmen der Zusammenarbeit können Sparkassen aus beiden Verbandsgebieten direkt auf das Seminar- und Veranstaltungsangebot der Partnerakademie zugreifen. Zudem werden künftig verstärkt gemeinsame Veranstaltungen durchgeführt – sowohl in Präsenz als auch digital. Davon profitieren die Sparkassen durch ein breiteres Bildungsangebot, das flexibel und effizient nutzbar ist.

Synergien nutzen – Qualität stärken

Die Kooperation sorgt für eine bessere Auslastung der bestehenden Bildungsangebote und fördert den Austausch zwischen den Instituten. „Gemeinsam können wir unsere Stärken gezielt bündeln und den Sparkassen ein noch hochwertigeres und vielfältigeres Weiterbildungsangebot machen“, betont **Cornelia Hoffmann-Bethscheider**, Präsidentin des Sparkassenverbandes Saar.

Auch **Dr. Matthias Neth**, Präsident des Sparkassenverbandes Baden-Württemberg (SVBW), lobt die Zusammenarbeit: „Gemeinsam noch besser werden - darauf zielt die Kooperation der beiden Akademien ab. Die Weiterentwicklung von Bildungsangeboten wird dadurch einfacher. Davon profitieren unsere Sparkassen ebenso wie deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.“

Nachhaltige Zusammenarbeit für die Zukunft

Die Kooperation ist langfristig angelegt und wird regelmäßig evaluiert. Beide Akademien verpflichten sich zu einem engen Austausch über neue Entwicklungen und Bildungsbedarfe, um die Angebote kontinuierlich zu optimieren.

Akademieleiter betonen Vorteile der Zusammenarbeit

Auch die Akademieleiter der beiden Bildungsstätten, **Frank Metzner** (Sparkassenakademie Baden-Württemberg) und **Sascha Winter** (Akademie der Sparkassen-Finanzgruppe Saar), begrüßen die neue Kooperation: „Die enge Zusammenarbeit zwischen unseren Akademien ermöglicht es uns, den Sparkassen noch gezieltere und praxisnahe Weiterbildungsangebote zu bieten. Wir freuen uns darauf, künftig gemeinsam neue Konzepte zu entwickeln und den Wissenstransfer innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe weiter zu stärken.“

Über die Akademien

Die **Akademie der Sparkassen-Finanzgruppe Saar** ist die gemeinsame Bildungsstätte für die saarländischen Sparkassen und ihre Verbundpartner. Sie bietet ein breit gefächertes Weiterbildungsprogramm – von Fachseminaren bis hin zu Führungskräfte trainings.

Die **Sparkassenakademie Baden-Württemberg** in Stuttgart ist eines der führenden Weiterbildungszentren der Sparkassen-Finanzgruppe. Sie unterstützt Sparkassen, Verbundpartner und Institutionen mit innovativen Bildungsformaten und praxisnahen Qualifizierungsprogrammen.

Mit dieser strategischen Partnerschaft setzen die Sparkassenverbände Saar und Baden-Württemberg ein klares Zeichen für Innovation, Qualität und eine zukunftsorientierte Personalentwicklung

Ein Pressefoto finden Sie auf unserer Internetseite unter <https://www.sv-bw.de/presse/pressemitteilungen>

Weitere Informationen für Journalistinnen und Journalisten:

Michaela Roth
Leiterin Kommunikation & Pressesprecherin
Sparkassenverband Baden-Württemberg
Telefon: 0711 – 127 – 77390
Handy: 0170 – 590 7434
E-Mail: michaela.roth@sv-bw.de

Benjamin Kirsch
Sparkassenverband Saar
Telefon 0681 9340-170
E-Mail: benjamin.kirsch@SVSaar.de

Jan Grolier
Sparkassenverband Saar
Telefon 0681 9340-167
E-Mail: jan.grolier@SVSaar.de